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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
DU 16 FEVRIER 2010 

 
RAPPORT MORAL 
 

Mes Chers Amis, 
 
Tout d’abord, je vous souhaite une bonne et heureuse année 2010 ! 
Je suis Président de l’Amicale depuis le 13 septembre 2007. 
Je  viens vous présenter aujourd’hui les résultats des travaux des membres du Conseil 
d’Administration et des différentes commissions pour l’année 2009. 
Je vous rappelle encore que nous sommes bénévoles à votre service et avons accepté les 
responsabilités que vous nous avez confiées dans la mesure de nos compétences. 
Nous travaillons avec dévouement, nous continuerons si vous nous y encouragez ! 
Je vous présenterai les résultats des travaux des différentes commissions que chaque responsable 
vous  détaillera si besoin. 

 
                       1- Hommages aux disparus  
 
          Nous déplorons pour l’année 2009  et à ce jour la disparition de certains de nos amis . 
 
                          
          En leur mémoire, je vous prie de bien vouloir observer une minute de silence.  
   

            2- Adhérents et invités 
 

 Au 31/12/2009 nous étions : 
 Total : : 509 dont  - 469  anciens, conjoints, concubins 

 -   40 invités soit  8%     
                   
                       3- Commission voyages 
 

Nous avons eu à déplorer la démission de 4 membres de cette commission en milieu d’exercice; nous 
nous sommes donc réorganisés et j’ai repris la responsabilité de cette commission. 
Pour une meilleure répartition des taches nous avons changé le mode des inscriptions ; nous vous 
remercions d’avoir en général bien suivi nos recommandations. 

 
Ont été organisés les voyages et sorties suivantes : 
- 3 théâtres : secret de famille, j’me voyais déjà, le voyage de Victor 
- 2 sorties musiques très éclectiques : la Tosca à Bastille et les Haricots Rouges 
- 7 sorties d’une journée :Saint Denis, Drouot, Bec Helloin Harcourt, le marché aux puces, une 

nocturne à Vincennes, Troyes et enfin la sortie promotionnelle dans le Perche. 
- 2 voyages de quelques jours :Azay le Rideau Chinon et le Pays Basque. 
- 4 voyages de 8 jours et plus: Chypre, Prague et la Bohème du sud, l’Inde du nord et le Canada 
- 2 sorties pédestres : une randonnée en vallée de  Chevreuse et un rallye à Gisors 
 

             Soit 20 sorties voyages et spectacles, au total: 746 jours cumulés. 
Egalement, une importante fréquentation des installations du Bettex en hiver et en été : 31 semaines 
soit 217 jours d’occupation d’appartements, 15% du taux d'occupation total. 
Pour Deauville 8 mid week soit 40 jours d’occupation.  
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                        4- Commission micro informatique 
 

Bravo pour le résultat : environ 22000 € d’apport. Une équipe qui travaille de 18h30 à 21h à la mise 
à disposition des ordinateurs que nous cède l’Etablissement. 

            En plus des cessions, nous avons attribué des ordinateurs à différentes associations caritatives à la               
demande de la direction de l’établissement. 

 
                        5- Commission rédactionnelle 
 

 Françoise et Michel Gauthier ont démissionné de cette commission ; faute de remplaçant, la 
parution d’amicale échos est momentanément suspendue. 
 

                        6- Commission solidarité   
    

Chantal Bertrand a assisté ceux et celles qui se trouvaient dans la douleur, la maladie, une 
hospitalisation ou à la suite du  décès d’un conjoint. 
En fait 33  actions de solidarité. Bravo pour ce dévouement, ce n’est pas toujours facile. 

            Elle a demandé à être remplacée ; elle reste Membre Administrateur.  
            Dans l’attente d’une candidature de responsable Solidarité, les   informations concernant les   

interventions solidarité seront dirigées vers le secrétariat qui, avec l’aide de tous les membres du CA 
(suivant disponibilité) se chargera de l’action. 

 
           7- Commission sport 
 
Yvonne Riller a organisé 9 randonnées en 2009 ; celle de janvier avait été annulée pour cause de 
verglas. Nombre de participants: environ une dizaine par sortie mais avec un très net fléchissement 
depuis la rentrée de septembre, de 3 à 6 seulement.  
 
Par contre, la randonnée sur la journée en vallée de Chevreuse a rencontré un vif succès avec 32 
participants.. 
Yvonne vous rappelle que le programme 2010 se trouve dans le catalogue voyages et sorties ; il peut 
être modifié en fonctions des conditions atmosphériques. 
Le départ a toujours lieu à 9h précises du gymnase des Closeaux pour un retour vers 11h30 en 
fonction de la destination. 
 

             8- Secrétariat, animation, relation avec la Mairie 
 

Avec Mmes Gauthier, Bouché et Mr Deberry et les bonnes volontés, leurs époux et d’autres encore. 
A part les tâches essentielles de secrétariat, cette commission a organisé avec bonheur le banquet, les 
après midi de Bècheville; les lotos, la galette, etc.… 

            Au banquet 2009 , nous étions 213 (dont 208 titulaires et 5 invités)  niveau de participation   élevé !  
 
             9- Contrôle des comptes 
 
Il y a deux contrôleurs des comptes Mrs Jacques Chapellier et Jean-Pierre Cornec. 
Le 1er contrôle a eu lieu le 15 Octobre 2009 . 
Le second, pour la clôture des comptes 2009 s’est déroulé le 25 Janvier 2010 
Les rapports concluent : « les contrôleurs félicitent les trésorières pour la bonne tenue et la clarté des 
comptes ». 
Je remercie ces contrôleurs pour leur fidélité à ce poste.    
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             10-Compte rendu financier 
 
Ce CR couvre la période du 1er janvier au 31décembre 2009. 
Je vous rappelle que nous avons fonctionné avec les mêmes allocations qu’en 2008 . 
Au 31/12 nous enregistrons un excédent de 5 779.16 euros. 
Mmes Caroff et Pagerie que je remercie pour leur travail vous présentent le tableau de réalisations 
budgétaires 2009 par rapport aux prévisions. 
 
Tableau 
 
Comme vous pouvez le constater, nous n’avons pas réduit nos actifs comme nous le souhaitions ; les 
cessions de la micro informatique ont contribué fortement à ce résultat. Nous vous présenterons sur 
le budget prévisionnel, les dispositions que nous mettrons en place en 2010 pour y parvenir. 

 
Vote pour ce compte rendu financier 
 
             11-Commission des sages. 
 
Elle fonctionne de façon autonome.  
 

                                               Les membres sont :: 
 
- Mr Fournier André 
- Mr Humbert Bernard 
- Mr Vingttrois Bernard 

     
 

 
           1- A propos des Relations CA/bureau/commission voyages: 
 
Nous avions noté en début d'année que l'ambiance entre les membres du CA, du bureau et de la commission 
voyages n'était pas très bonne; cela semble apaisé aujourd'hui. 
 
  2- A propos des Voyages: 
 
D'une manière générale, les participants aux derniers voyages ont fait part de leur satisfaction pour les 
prestations fournies et pour l'ambiance très chaleureuse. 
Il nous semble nécessaire de revoir, dans la mesure du possible, les délais d'inscription qui sont parfois très 
longs; si certains sont justifiés par les exigences des compagnies aériennes pour les destinations lointaines, 
des délais de plusieurs mois nous semblent excessifs et pénalisent les inscriptions, certaines personnes âgées 
hésitant à s'engager pour une longue période. 
 
   3- A propos de la Solidarité: 
 
Tâche ingrate mais une des vocations fondamentales de l'Amicale pour laquelle nous souhaiterions la voir se 
renforcer. 
 
 4- A propos de la «communication»: 
 
Les informations disponibles sur Internet sont très intéressantes et complètes, mais, tous les membres  de 
l'Amicale ne sont pas connectés; aussi nous souhaiterions la reprise d'un bulletin d'information «papier» tel 
qu'il existait et qui ne serait distribué, qu'aux membres non connectés à Internet qui le souhaiterait. 
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A présent, les remerciements. 
 
Tout d’abord à vous tous d’être présents pour ce seul moment officiel de notre fonctionnement. 
Remerciements au Conseil Général pour son soutien financier. 
 
Remerciements à la Mairie des Mureaux pour sa subvention bien sûr, mais aussi pour la mise à 
disposition gracieusement de la salle de l’habitant pour nos réunions mensuelles du 3ème mardi du 
mois. Nous n’avons pas pu faire cette AG dans la salle des associations, celle ci est réquisitionnée 
pour la campagne de vaccination. 
 
Merci à Mr Garay, Maire des Mureaux et Mr Bischerour chargé de la vie associative et des festivités 
de la ville. 
 
Merci à Mr Rémi De Badts Directeur de l’Etablissement des Mureaux qui met à notre disposition 
cette salle, un bureau partagé avec le téléphone, un local pour les activités micro informatique,  et les 
moyens reprographies et postaux. 
 
Enfin merci à Mr Alain HERVIEU, secrétaire du CE et à ses collaborateurs qui nous aident à 
longueur d’année et pour la contribution financière inchangée encore pour 2010.    
 
Pour finir, merci à tous les membres du CA et des commissions qui travaillent pour le bon 
fonctionnement de l’Amicale et à votre service. 
 
J’en ai terminé, je vous remercie sincèrement pour votre attention. 
 
 
Vote pour ce rapport moral. 

 
 
L’AMICALE EN 2010 
 
                        1- Budget prévisionnel  2010  

 
Présenté par Mmes Caroff et Pagerie. 

 
- Les allocations et subventions demandées 
 

- CE    31 K €  (acquit) 
- Conseil Général   550 € 
- Mairie   550 €  

 
Afin de résorber nos actifs tels que présentés sur le résultat financier de l’année 2009, la commission 
voyages a proposé au CA des modifications sur les frais de cars et sur la grille de participation de l’amicale ; 
cette proposition a été  acceptée pour cette année 2010, à savoir : 
Pour les voyages et sorties qui nécessitent un premier transfert par car, le coût du car sera pris en compte par 
l’amicale. 
Pour la participation financière individuelle, la courbe ci-dessous a été adoptée. 
 
Compte tenu de ces décisions, voici le tableau budget prévisionnel 2010 que nous vous soumettons :  
 
            Tableau budget prévisionnel 2010 
           Vote pour ce budget prévisionnel 
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                       2- Montant de la cotisation 2011 

 
Compte tenu de nos finances, il n’est pas proposé de modification de la cotisation soit 15€ pour les 
membres de droit et 25€ pour les bienfaiteurs. 
 

                        3-  Renouvellement du tiers des Administrateurs 
 
Conformément à l’article 8 de nos statuts, dont je rappelle l’essentiel : 
- L’Association est administrée par un Conseil composé d’au moins dix membres et au plus de dix 
huit élus pour trois ans par l’Assemblée Générale et renouvelable par tiers tous les ans. 
- Les membres sortants sont rééligibles avec une limitation à deux mandats pour le Président et le 
Vice Président et les membres associés aux mêmes fonctions de bureau ne peuvent être sortant 
simultanément. sauf dans les cas de carence et/ ou de convenance personnelle.  
- Les postulants doivent s’être faits connaître auprès du bureau au plus tard un mois avant  
l’assemblée générale. 
- Sont élus ceux ayant obtenus le plus grand nombre de voix et en cas d’égalité de voix, priorité sera 
donnée aux nouveaux candidats. 
 
Membres sortants et/ou démissionnaires: 

            Allanic Danielle 
             Cheymol Pierre 
             Gauthier Françoise 
             Gauthier Michel 
             Gauthier Micheline 
             Rooss Annette  
             Rooss Gérard 

Je remercie sincèrement tous ces bénévoles pour le travail qu’ils ont accompli pendant leur mandat. 
Membres restants : 
Bentamer Jacques 
Bertrand Chantal 
Bouché Danielle 
Caroff Liliane 
Deberry Claude 
Duzès Christiane 
Féry Henri 
Pagerie Françoise 
Pérès Paul 
Regnier Féry Jocelyne 
Riller Yvonne 
Slama Jean-Claude 

 
Se représentent   
Cheymol Pierre 
Gauthier Micheline 

 
Nouveaux candidats : 

            Aucune nouvelle candidature pour participer à notre fonctionnement. 
            Il est bien dommage que parmi les nouveaux retraités qui nous ont rejoints, il n’y ai pas de bonnes    

volontés  pour nous aider. 
                  
            4- Questions diverses 
 
             5-Conclusions 
 
 Nous regrettons ne pouvoir organiser comme à l’habitude le pot de l’amitié pour clore cette AG, 
mais nous n'avons pas l'autorisation pour le faire. 


